

Segunda ronda para pilotos de fracking en Colombia suma a argentina Tecpetrol

Por Valora Analitik - 2021-02-05



Tecpetrol

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) publicó el cronograma de la segunda ronda de adjudicación de los contratos especiales de proyectos de investigación (**fracking**) a [los que ya se habían postulado Ecopetrol, ExxonMobil y Drummond.](#)

Ahora a estas tres compañías se suma la argentina Tecpetrol la cual se concentra en actividades de exploración, explotación, servicios y transporte.

En Latinoamérica, Tecpetrol suma presencia en **Argentina, Colombia, Ecuador, México, Perú, Uruguay y Venezuela.**

Así, con su participación, se amplía el espectro de compañías que van por los pilotos de **fracking** en Colombia, **luego que en septiembre de 2020** se abriera el proceso de selección por parte de la ANH y se publicaran los términos de referencia definitivos para iniciar la actividad.

Ahora, considerando que en total la ANH entregará máximo cuatro Cepi o proyectos piloto, con un máximo de dos por empresa, la expectativa es que se reciban al menos dos propuestas más para adjudicar los tres contratos que todavía no tienen adjudicatario.

Esto pues **Ecopetrol** [ya suscribió un contrato formal](#) para el segmento Kalé en el Valle Medio del Magdalena, tal como había anticipado **Valora Analitik**. **Ecopetrol** ha marcado allí el Bloque 235, en donde su personal técnico y científico, luego de varios años de estudios, identificó que el área a intervenir para la ejecución del proceso de investigación tiene de 50 a 60 kilómetros de ancho y 150 kilómetros de largo y es apta para ello.

Las posibilidades para que se presenten más empresas al proceso son mayores pues la actualización de los términos de referencia de la ANH indica que el plazo para presentar propuestas se extendió hasta el próximo 8 de marzo. **El plazo inicial era el 15 de febrero.**

La ANH tendrá hasta el 19 de marzo para evaluar y calificar las propuestas que se reciban y, tras surtir algunos trámites, procederá a la adjudicación de los Cepi el 30 de marzo para otorgar los contratos finales.

Los recursos de hidrocarburos en el Valle Medio del Magdalena se estiman en 5.000 millones de barriles que son más de tres veces las reservas actuales.